

Paco Sánchez es el nuevo gerente de la Universidad CEU en la Comunidad Valenciana

22/06/2023



Paco Sánchez, hasta la fecha director del CEU en el campus de Elche, es el nuevo gerente de la institución en la Comunidad Valenciana. El rector de la Universidad CEU UCH, Higinio Marín, ha hecho el nombramiento, que se aprobó por el patronato de la Fundación San Pablo CEU el pasado sábado, y se hará efectivo el próximo 1 de julio.

Sánchez, de 55 años y licenciado en Dirección de Empresas por la Business School de la Radford University en Virginia (Estados Unidos) y MBA por ESADE, se

incorporó hace casi 30 años a la Universidad CEU Cardenal Herrera con el cometido de instalar en Elche un campus de la institución.

En este tiempo ha ejercido como director del CEU en Elche, cargo que compaginará con su nueva responsabilidad en Valencia. Anteriormente, Sánchez, que ha impartido docencia durante varios años en la titulación de Dirección de Empresas, ha sido director del Instituto de Cultura Juan Gil-Albert y del Club Información. También es el líder de la oposición en el Ayuntamiento de Elda, del Partido Popular.